

第26週（11/4～11/10）

○ふるさと浦安作品展の表彰式

今年の作品展では、小杉 新 君（2-A）が教育長賞を受賞し、11/4（月・祝）、浦安市郷土博物館で行われた表彰式に参加しました。

作品のテーマは「浦安市の公園の現状と改善する事」です。素晴らしい内容の作品でしたので、郷土博物館から返却されたら、生徒の皆さんにも作品を紹介したいと思います。



船橋教育長から表彰状を受け取っています。



表彰者一同で、記念撮影をしている場面。
小杉君の隣は、内田市長。



記念撮影の後、受賞者一人一人から作品発表がありました。写真は小杉君が発表に向かう場面です。

○学区6年生授業参観・部活動見学 及び 中学校説明会

11/5（火）の5・6時間目、生徒会本部主催の毎年恒例の学区6年生授業参観・部活動見学 及び 中学校説明会が行われました。



明海南小学校・明海小学校の6年生が、明海中学校の体育館に集まり、生徒会本部役員から中学校生活の説明を受けています。

〇はっぴい発表会

11/9（土）、第38回はっぴい発表会が開催されました。

明海中学校は、美浜中、堀江中、富岡中、見明川中の仲間達とチーム「Ura-TONES」を結成し、発表を行いました。



中学校5校で結成された「Ura-TONES」です。



明海中学校は赤いタスキ模様の入った黒いはっぴを身に着けています。



魂のこもった「ソーラン節」を踊っている様子。



発表終了後、会場みなさんに挨拶している様子。「やりきった！」という気持ちが伝わってきました。